

Matières

Le mur-rideau

en verre

Rénovation

Bardage ventilé

lifting thermique

Photovoltaïque

les solutions

pour le toit



Une fresque, pinceau d'or 2009

Pour la quatrième année consécutive, le jury du site des trompe-l'œil (3 200 fresques murales urbaines et 22 000 photos) a élu la plus belle fresque réalisée pendant l'année écoulée, et il s'agit de celle qui a été réalisée à Brives-Charensac (43) par A-Fresco. La fresque de 100 m² nommée « Au fil de Loire » reprend scrupuleusement les couleurs et l'architecture de la maison qui la porte, afin de s'intégrer parfaitement au site, la place de l'Église, qui accueille le marché hebdomadaire.

www.trompe-l-oeil.info

1ère de couverture en arrière plan
Article en page 9 de la revue